



## Un nouveau front dans la guerre d'Israël ?

- [20/11/2024](#)

La Résistance islamique en Irak (RII), soutenue par l'Iran, a multiplié les attaques contre le territoire israélien au cours des dernières semaines, faisant craindre que la guerre d'Israël contre le terrorisme ne soit sur le point de s'étendre encore plus.

Selon les données recueillies par l'Institut de Washington pour la politique du Proche-Orient, Israël affirme que la RII a lancé les armes suivantes :

- 16 à 22 septembre : 7 drones, 1 missile de croisière
- 23 à 30 septembre : 22 drones, 5 missiles de croisière
- 1er au 7 octobre : 13 drones, 6 missiles de croisière
- 8 à 14 octobre : 30 drones, 2 missiles de croisière

Les mêmes données révèlent également que plus de territoire israélien a été ciblé.

- Entre le 1er septembre et le 14 octobre, le nombre de sites dans le nord d'Israël attaqués par des militants irakiens est passé de 1 à 18.
- Les sites militaires du Golan sont maintenant les cibles, au lieu des ports israéliens.

L'attaque la plus importante a eu lieu le 1er octobre, lorsqu'une frappe de drone sur le plateau du Golan a tué deux soldats de Tsahal et en a blessé 24 autres.

Six jours plus tard, le 7 octobre, le chef de la RII, Kataïb Sayyid al-Shouhada, a écrit sur X : « Tout comme le Hezbollah continue d'être la première ligne de défense de Gaza, l'Irak est devenu le premier front de soutien du Liban et de Gaza. »

**Un appel :** Lundi, le ministre israélien des Affaires étrangères, Gideon Sa'ar, a imploré les Nations unies de soutenir Israël, en publiant une lettre sur X :

Ce soir, j'ai envoyé une lettre au président du Conseil de sécurité de l'ONU dans laquelle je demande une action immédiate concernant l'activité des milices pro-iraniennes en Irak, qui attaquent Israël.

J'ai souligné que le gouvernement irakien est responsable de tout ce qui se passe sur son territoire et qu'Israël a le

droit à l'autodéfense, inscrit dans la Charte des Nations unies, pour se protéger et protéger ses citoyens.

J'ai demandé au Conseil de sécurité d'agir d'urgence pour s'assurer que le gouvernement irakien respecte ses obligations en vertu du droit international et pour veiller à ce que ces attaques contre Israël cessent.

Cette nuit-là, Tsahal a intercepté un drone utilisé par des militants irakiens pour viser Eilat. Aucun blessé n'a été signalé.

**Perspective :** La réponse d'Israël à Gaza et au Liban démontre qu'il n'a pas peur d'affronter tout groupe ou nation qui menace la sécurité de ses citoyens. La prophétie biblique dit que les nations israélites entrent dans une période de résurgence, ce qui laisse entendre que l'État d'Israël continuera à gagner ses batailles pendant un certain temps. Pourtant, ce sera temporaire.